



鳴滝通信

～夢や希望をもって自ら学ぶ鳴滝生～



令和8年2月2日
京都市立鳴滝総合支援学校
校長 高田 加寿子

晩冬の候、保護者の皆様におかれましては、益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。日頃は本校の教育にご理解とご協力をいただきありがとうございます。

年が明けて今年度も、残すところ2か月となり、それぞれの学年が1年のまとめに向けて取り組んでいます。この1年を振り返り、自分の得意なことや課題を見つけ、次のステップに向けて目標を考えていってほしいと思います。各学年ごとに残りの時間を大切に仲間とともにたくさんのことを取り組めるよう教職員一同サポートしていきたいと思います。ご家庭でも引き続き、子どもたちが成長している姿を温かく見守り支えていただきますよう、よろしくお願ひいたします。

生活産業科3年 ラグビー体験



生活産業科1年 ことわざかるた



生活産業科2年 着物着付体験



中学部普通科3年 オーケストラ入門



年が明けて1月からも様々な取り組みをおこなっています。児童生徒たちは積極的に活動に参加し、実際に体験することでたくさんの発見や学びを得ることができます。

第23回アビリンピック京都大会



1月31日(土)にアビリンピック京都大会がおこなわれました。生徒たちは、学校の代表としてこれまで練習をしてきました成果をしっかり出し切ることができました。キビキビと動く姿に生徒たちの成長と今後への期待を感じることができます。